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◆点　　鐘　　12：30
◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業
◆唱　　歌　　ふるさと
◆ゲ ス ト　　菅本ミイ氏

（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ顧問教諭）
永
なが

松
まつ

清
せい

花
か

さん
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ会長）
清
きよ

里
さと

奎
けい

太
た

さん
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

会長の時間	 会長　髙宮　勝美

　皆さん、こんにちは。会長の高宮勝美です。
今日はクラブ会員の岐部プログラム委員長につい
て、皆様にご報告させて頂きます。
　皆様も既に、お気づきの事と思いますが、岐部
会員が長期に渡り例会出席をされていません。岐
部会員は、私と違い大変優秀なロータリアンで、
前期までは殆んど欠席をせず、入会して間があり
ませんが、プログラム委員長の要職に就いて頂き
ました。
　しかし、皆様も職場訪問で訪れた「椎茸栽培」を、
別府だけでなく豊後大野市でもＢＭハラダグルー
プ、株式会社原田商店の下で行い、椎茸以外の多
くの野菜作りの基礎作りに奔走する毎日でなかな
か例会出席が出来ないようです。
　夕方のソフトボール練習や私の会社には時々現
況報告や相談にいらして、元気な日々の報告をし
てくれます。もともと優秀なロータリアンですし、
例会欠席の事情も理解出来ますので、本人と相談
して１年間の例会欠席を認め、理事会に諮り理事
会承認、特別会員として了承を頂きましたのでご
報告を致します。　

　尚、別途に当クラブの理事会に承認を頂き、ガ
バナー事務所にも相談し、岐部会員の理事会承認
期間中の食事代は免除とし、出席された時のみ負
担して頂く事と決定致しましたので併せてご報告
致します。
　岐部会員の担当する新規事業が早く軌道に乗
り、１日も早く例会出席が出来る日を楽しみにし
て本日の会長の時間を終わります。

◆出席報告　　　　　出席委員長　平野　英壽

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　佐々木（別府東）
　　欠席　平野（教）、近藤、大島、河村、梶原
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部
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国際ロータリー会長　　田　中　作　次	（国籍・日本）
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別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒₈₇₄︲₀₉₂₀	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
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幹 事 報 告	 前田　哲矢

―新世代のための月間―
１．本日の卓話
「インターアクトクラブ活動報告」
別府溝部学園高等学校インターアクト生

２．本日のゲスト
菅本　ミイ　氏
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ　顧問教諭）
永
なが

松
まつ

　清
きよ

花
か

さん
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ　会長）
清
きよ

里
さと

　奎
けい

太
た

さん
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

３．事務所変更のお知らせ（※例会曜日・時間・
場所には変更等ありません。）
○くにさきロータリークラブ
旧住所：〒873-0212　国東市安岐町塩屋131-2
　　　　　　　　　　ウェルハウスしらさぎ
　↓
新住所：〒873-0502　国東市国東町田深62-3
　　　　　　　　　　国東日豊

　　Tel：0978-72-2223　Fax：0978-72-2224
４．第３回定例理事・役員会報告
（平成24年９月４日（火）13：40～

ホテルニューツルタ　例会場９名）
審議事項

１）	岐部光男会員より定款第９条「出席」第３
節「出席規定の免除」（ａ）によりホーム
クラブの出席免除願いの件。※承認

２）	出席免除会員の食事費徴収の扱いについて。
※一部承認

３）	第29回別府近隣６ＲＣ親睦ソフトボール大
会｣ 参加について。

　　※参加会員をメークアップとして承認する。
４）	職業分類新規開設の件。※継続審議
５）	職業分類変更の件。※継続審議
６）「2012-2013年度	別府中央ロータリークラブ
の現況と活動計画」作成の件。※継続審議

７）第35回別府市市民合唱祭チケット購入協
力の件。※継続審議

８）米山月間（10月）に因んで「米山ランチ」
実施の件。※承認
実施日　平成24年10月２日（火）
　　　　（※＠1,000×24名＝24,000円）

９）「職場例会」開催並びに職業活動表彰の件。
※継続審議

10）９月・10月例会予定の確認
	 ９月４日	「新会員卓話」
	 	 平野教康、村津忠久　各会員
	 11日	「インターアクト活動報告」
	 	 別府溝部学園高等学校ＩＡクラブ生
	 18日	「月見例会」於：割烹旅館	ゆめさき
	 25日	「ゲスト卓話」
	 	 別府商工会議所青年部　江川俊二氏
	 10月２日	「米山奨学生卓話」
	 	 ホッセイン・モハマッド・イムランさん
	 ９日	「第３回クラブ協議会」
	 	（公式訪問２週間前）
	 16日	「職場例会」（予定）
　　　23日→26日（金）
	 	「岡村泰岳ガバナー公式訪問例会」
	 30日	「定款第６条第１節により休会」
５．９月９日（日）12：30～大分県看護科学大学に
於いてロータリー財団セミナー（未来の夢計
画勉強会）が開催され、髙宮勝美会長、村津
忠久Ｒ財団委員長が出席されました。

６．本日、例会終了後、第１回臨時理事・役員会
を開催致します。

７．委員会報告
村津忠久ロータリー財団委員長より

８．お祝い
配偶者誕生日　前田れい子さん（９月17日）

※ご自宅に記念品が届きます。
９．例会変更のお知らせ
日出ＲＣ	 ９月11日（火）の例会は、親睦例会

の為、同日19：00～場所変更
大分1985ＲＣ　９月24日（月）の例会は、ガバナー

公式訪問（大分臨海ＲＣとの合同）
の為　同日12：30～大分オアシス
タワーホテル３Ｆに場所変更

日出ＲＣ	 ９月25日（火）の例会は、９月23日
別府市近隣６ＲＣ親睦ソフトボー
ル大会へ例会変更

中津ＲＣ	 ９月26日（水）の例会は、観月例会
の為　同日18：30～割烹汐湯に時
間・場所変更

大分キャピタルＲＣ	 ９月26日（水）の例会は、ガバナー
公式訪問（大分城西ＲＣとの合同）
の為、同日12：30～大分オアシス

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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タワーホテルに場所変更
湯布院ＲＣ	 ９月26日（水）の例会は、別府市近

隣６ＲＣ親睦ソフトボール大会出
席の為、９月23日（日）に日時・場
所変更

大分南ＲＣ	 ９月28日（金）の例会は、ガバナー
方式訪問（大分東ＲＣとの合同）
の為、９月27日（木）12：30～トキ
ハ会館４Ｆに日時変更

10．次週の予定
「月見例会」
割烹旅館	ゆめさきに於いて18：30～開催致
します。

11．本日の回覧
①「月見例会」出・欠席
②中津中央・杵築ＲＣ　週報
③「別府近隣６ＲＣ親睦ソフトボール大会」
出・欠席

12．本日の配布
①週報No.1110

スマイルボックス	 委員長　大江　知巳

○中尾会員
　先週は「おんせん県おおいた」ＰＲのため大
阪にいました。「おんせん県」をよろしくお願
いします。
　菅本先生、永松さん、清里くん、ようこそ。
○鳴海会員
　2001年８月１日よりはじめた私のホームペー
ジ「ロータリー探究」はその後順調に更新を重
ね、この９月９日で480回に達しました。これ
を記念してスマイル致します。
○髙宮会員
　大江会員と出会って楽しみが増えました。今
まで気にしてなかった５・７・５・７・７がメー
ルの長文より意味が深いと思いました。これか
ら時々スマイルボックスに投稿します。良い作
品があったら「得意のギター」で曲をつけて下
さい。
　毎朝４時30分から海岸を散歩しながら作りま
す。徘徊老人ではありません。
　旅立ちに（ただの散歩です）上着一枚羽織る朝
　秋の訪れ蟋蟀の声
○村津会員
　元衆議院議員・田原隆氏の訃報を知りました。
彼は海軍兵学校の２期先輩です。
　1980年、彼の御骨折りで境川河川敷の整備事
業が始まり、この整備事業で歩き易くなった河

川敷を見て、鶴見岳一気登山の発想が生まれま
した。
　彼の御冥福を祈りスマイル致します。
○平野（英）会員
　先週スマイルしました。検査入院は、特別以
上はありませんでした。食べ過ぎに気をつけて
もう少し運動をしなさいとの事。ほね休みに入
院したかった。
○森会員
　駐車場、赤いベンツの中で津末さんがなにや
らゴソゴソ、演歌の練習をしている！発表会で
もあるのかしら？例会始まりますよ！
○木村会員
　ミュージックが無い！近藤さんから頼まれて
いたのについうっかり。申し訳ありません。お
わびにスマイル。
　菅本先生いらっしゃいませ。永松さんガンバ
レ！（我が家のアルバイトをしていただいてい
ます）

ロータリー財団委員会報告	 村津　忠久

　「未来の夢計画勉強会」を目的としたロータリ
財団セミナーが９月９日（日）・大分県立看護科
大学で行われ出席して参りました。
　「未来の夢計画」は財団からの補助金を利用す
るのに、より分かり易く、利用の対象事業も広げ、
その成果がロータリーの公共イメージを高める事
を目的の一つとしたものです。
　2013年７月１日から、ロータリー財団の新しい
補助金の利用を開始する日程に合わせて、来年６
月までに、クラブの研修と資格認定手続きを行う
事になっています。
　しかし、先ず大切な事は、財団資金を拠出する
事だと思います。
　一昨日のセミナーで、我がクラブの会員一人当
りの拠出金額が50ドル未満である事を知らされま
した。
　財団への寄付金には個人の場合でも法人でも税
金の優遇措置があります。所得控除と税額控除が
ありますが何れが良いかは税理士さんに相談して
下さい。
　何れにしても寄付金額の約半分は返って来ます
ので、会員の皆さん、個人・法人、いずれかで是
非御検討の上、財団への御寄付をお願い致します。
　私自身は、ささやかでも、第４回のマルチプル
フェローに向けて今年も100ドルを寄付致します。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　　話	

ボランティア活動をして学んだこと
別府溝部学園高等学校　永松　清花

　私は、高校１年の夏に、溝部学園のボランティ
ア部に入りました。最初は特に理由はなく入った
のですが、活動を重ねていくうちに、活動をした
者にしか分からない感情が芽生えてきました。
　私が一番最初に参加をした活動は、24時間テレ
ビ・チャリティー募金でした。初めてなので、通
行人に呼びかけるのも戸惑いましたが、高齢者や
小さい子供まで積極的に募金をしてくれてとても
驚きました。大きなビンに小銭をためて持ってき
てくれた高齢者の方もいて、感動しました。他に
も、あしなが学生募金、赤い羽根街頭募金、歳末
たすけあい募金と、さまざまな募金活動を行いま
したが、私たちの声が少しでも、今困っている人
の力につながっていると思うと、心が温かくなり、
もっともっと活動の場を広げていきたいと思うよ
うにもなりました。
　本校では毎年恒例に行われている亀川漁港、関
の江海岸の清掃活動があります。最初は「ゴミ拾
いなんてめんどくさい…」と思っていましたが、
参加者全員でゴミを拾う度にキレイになっていく
のを実感することができ、同時に私の心もキレイ
になっていくのを感じることができ、さわやかな
気持ちになりました。私達が日ごろからお世話に
なっている街なので私たちの手でもっときれいに
していきたいと思います。
　募金活動、清掃活動だけにとどまらず、インター
アクトの年次大会や明礬温泉のおせったい、クリ
スマス会、青少年赤十字メンバー卒業生送別会と
いった、地域の方々や、同じボランティア部に所
属している他校生とのコミュニケーションを取る
場もあり、より交流も深まっていったと思いま
す。他校生と参加した清掃活動は、お互い知らな
い人同士なので緊張もありましたが、一緒に活動
をしていくうちに徐々にうちとけて、友達の輪が
広がったと思います。
　インターアクトクラブの活動報告会では溝部学
園ではじっししていない活動内容や、私たち自身
のこれからの活動の参考になる意見があり、勉強
になることばかりでした。
　私は今年でインターアクトクラブは卒業です
が、これからも奉仕の心を忘れず、この３年間を
通して学んだ沢山の事を将来いろんな場所で活か
していきたいと考えています。
　最後になりましたが、今回、私にこの様な機会
を設けて下さり、ありがとうございました。そし

て、これからも別府溝部学園高等学校のボラン
ティア部のご支援・ご指導をよろしくお願いしま
す。

韓国研修旅行を終えて
別府溝部学園高等学校　清里　奎太

　今年の８月６日から９月まで、３泊４日のイン
ターアクトクラブ韓国研修旅行に行ってきまし
た。私にとっては初めての海外旅行でした。我が
校からの参加生徒が一人だったこともあり、他校
の生徒や韓国の人々と親しくなれるかとても不安
でした。
　今回は博多港からビートルに乗り、釜山へ向か
いました。世界地図上での距離はとても近いのに、
３時間もかかるのかと改めてその距離を感じまし
た。
　韓国についてすぐに行われた歓迎パーティー
で、温かく迎えていただき、韓国に着く前にあっ
た不安はすっかりなくなりました。ホスト校の学
生とのプレゼント交換では、韓国の伝統模様で作
られた小さなうちわの形のしおりと、日本でも女
性に人気の高い韓国産の洗顔料をいただき、韓国
の文化が伝わるよう工夫されていることに感激し
ました。
　私がお世話になったホームステイ先の方々は、
日本旅行がお好きだということで、日本語での簡
単な会話ができたので、いろいろなお話をするこ
とができました。日本への旅行では、別府にいら
したこともあるそうで、「日本は街にゴミがなく
きれいだ」と言っていただけました。ボランティ
ア部で亀川の清掃活動や、海岸の清掃活動を経験
している私にとっては、海外の方からそのように
見ていただけているのがわかって、今後の活動の
励みになりました。
　一番驚いたのは食事中のマナーです。韓国では、
器を持たず、女性でも膝を立てたり、胡座をかい
たりして食事をします。同じアジアの文化圏の中
でも、このような日常生活の動作には大きな違い
があるものだと、改めて文化の違いを感じました。
　研修旅行では、ホスト校の生徒やホームステイ
先の方々と交流することによって、多くのことを
肌で実感して学ぶことができました。このような、
貴重な機会を与えていただいて大変感謝していま
す。
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